



PRESSEDIENST

22. Juni 2021

Last Call für Bewerbungen um den 1. Stuttgarter Wirtschafts- und Innovationspreis

Im März fiel der Startschuss für den neu geschaffenen Stuttgarter Wirtschafts- und Innovationspreis. Dieser ist mit insgesamt 100.000 Euro dotiert und wird am 25. November erstmalig im Rahmen einer Gala verliehen. Es werden Akteurinnen und Akteure der Stuttgarter Wirtschaft ausgezeichnet, die mit beispielgebenden, innovativen Ideen die Zukunft mitgestalten.

Bewerbungen für den Stuttgarter Innovationspreis können noch bis zum 1. Juli online eingereicht werden. Die hochkarätig besetzte Jury wird unter dem Vorsitz von Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper bis Ende September die Nominierten in den einzelnen Kategorien benennen. Aus diesem Kreis der Nominierten werden die Preisträgerinnen und Preisträger kommen, die in der Gala gekürt werden.

Ausgezeichnet werden sowohl technische Innovationen als auch nicht-technische Lösungen, wie Organisations- und Marketingkonzepte oder Geschäftsmodelle, die innerhalb der letzten vier Jahre erfolgreich umgesetzt wurden. Für den Sonderpreis Start-up gilt die Ausnahmeregelung, dass eine Markteinführung zumindest bevorsteht.

Die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt Stuttgart verantwortet sowohl den Wettbewerb als auch die Verleihung des Stuttgarter Innovationspreises und wird diesen künftig alle zwei Jahre ausloben. Teilnehmen können Stuttgarter Unternehmen, Start-ups, Initiativen und Einzelpersonen. Die Bewerbungsunterlagen sowie Tipps zur Bewerbung sind online unter www.stuttgarter-innovationspreis.de abrufbar.
